



Paroisse Notre Dame des Chênes

Arches - Archettes - Eloyes - Pouxeux - Jarménil

Feuille d'information hebdomadaire

Offices de la semaine du 19 juin au 26 juin 2016

Dimanche 19 juin 2016

Messe à Pouxeux - 10 h

- Les défunt de la famille SIAUD,
- Albert WIEDENKELLER,
- Madame BASS et les défunt de la famille,
- Henriette MASCIA et les défunt de la famille LAURENT-VINEL,
- Alice et Fernando DA ROCHA leur fils José et les défunt de la famille,
- Marcel ANDRÉ et les défunt des familles ANDRÉ-THIAVILLE,
- Anthony MARXER,
- Les familles LECOMTE-GASSER-BALLAND-COSSIN,
- René GRANDEMANGE et sa fille Myriam.
- Colette MOUGIN (demandée par le MCR)

Nous prions également pour M. l'abbé Gérard VONDERSCHER et pour Josiane BERNARD de Pouxeux décédés cette semaine.

A 11 h après la messe, baptêmes de Sohan CLAUDE de Pouxeux et de Louise-Marie GRAND'HOMME d'Archettes.

Maison de retraite d'Eloyes

Messe le vendredi 24 juin à 10 h 15

Dimanche 26 juin 2016

Messe à Arches - 10 h

- Bernard JACQUEMIN (quarantaine), et les défunt des familles COLIN-JACQUEMIN,
- Robert et Marie-Louise PARISSE pour leur 8^{ème} et 6^{ème} anniversaire et toute la famille,
- Fernand VIRY.

Rendez-vous pour les Eucharisties de la semaine

- Messes à 18 h le mercredi 22 juin au presbytère de Pouxeux,
- Messe à 8 h 30 mardi 21 juin et vendredi 24 juin à l'église d'Archettes.

annonces de la semaine du 19 juin au 26 juin 2016

Pas d'annonce paroissiale pour cette semaine.

Information : un nouvel évêque pour les Vosges

Grande nouvelle le mercredi 15 juin 2016 pour la communauté catholique des Vosges : le Pape François a nommé Monseigneur Didier Berthet évêque de Saint-Dié.

Atteint par la limite d'âge, Monseigneur Jean-Paul Mathieu est nommé administrateur apostolique du diocèse jusqu'à la prise de possession de son successeur le 4 septembre 2016.

Plus d'informations sur le site internet du diocèse <http://diocese.catholique88.fr/>.

Bon dimanche et bonne semaine !

Retrouvez ces informations sur le site paroissial : <http://notredamedeschenes.catholique-vosges.fr>

Paroisse Notre-Dame des Chênes - André Laurent Curé - tél 07 85 25 11 74.

55 rue du presbytère - 88550 POUXEUX - tél 03 29 36 91 06

Vivre la miséricorde

Vivre la miséricorde, c'est par exemple, préparer le repas pour un membre de sa famille épuisé ou aller faire les courses pour une voisine malade...

C'est partager notre condition humaine avec ceux qui nous entourent, et peut-être, annoncer la Vie offerte pour tous par nos paroles et par nos gestes...

Quand la mère ou le père de famille fait les courses ou prépare le repas, elle ou il donne un poids d'éternité à son geste.

Pratiquer la miséricorde, c'est s'identifier à un Dieu fidèle qui demeure auprès de nous, même si nous fuyons, touché par nos existences jusqu'à souffrir avec nous.

Agir pour l'autre, c'est le remercier d'exister. C'est être là, à côté de lui, simplement.

En somme, c'est agir comme Dieu le fait à notre égard !

Les gestes de miséricorde nous font sortir de nos préoccupations.

Il ne faut pas attendre d'être « quelqu'un de bien » pour aider les autres. On peut commencer tout de suite ! Plus on s'y entraîne, plus on a de chances d'y arriver, tout en sachant que ce que l'on fait ne nous appartient plus. C'est comme un cadeau que l'on offre...

Une bonne nouvelle : Dieu nous y aide, car Sa manière d'être, c'est justement de nous accompagner, même au cœur du pire !

Soeur Anne Lécu (médecin en maison d'arrêt)

** *** **

Qui est pour nous Jésus-Christ ?

Il est le Fils de Dieu, Dieu lui-même venu vivre notre vie humaine, un frère, un modèle de sagesse, le révélateur de l'Alliance promise aux anciens, l'Envoyé du Père pour que par lui nous découvrions l'amour dont le Père nous aime.

Il est celui qui éclaire la route, nous donnant l'Esprit Saint. Parce qu'IL EST, il demeure présent dans le cœur (tout au fond) de chacun.

C'est lui qui agit (en bien, par amour). C'est lui qui pardonne le mal, par amour.

C'est lui qui souffre dans ses membres.

C'est lui qui se donne sur la croix, par obéissance au Père (en harmonie avec le Père) pour que ce monde découvre la toute-puissance du Dieu-amour pour les créatures de son peuple immense, dans l'accomplissement de son Royaume.

Merci, Père, Fils, Saint Esprit.

Cécile.